



# ADACUS besucht die 1. Klassen

Die Erstklässler haben in den letzten Wochen schon viel darüber gelernt, wie sie sich im Straßenverkehr verhalten müssen, damit sie sicher unterwegs sind:

- Wie überquere ich die Straße richtig?
- Wie verhalte ich mich richtig am Zebrastreifen?
- Wie fahre ich richtig mit dem Bus?
- Was zieh ich an, damit man mich gut sehen kann?

Nun kam ADACUS zu Besuch an die Schule. Und so konnten die Kinder zeigen, was sie alles schon wissen. Unter der Aufsicht von ADACUS und Frau Spindler vom ADAC durften sie jetzt noch ein weiteres Mal in der Turnhalle üben, damit alle auch in der dunklen Jahreszeit sicher in die Schule kommen.

